

IEDEP y el Ayuntamiento de Chietla firman convenio para impulsar la educación en la Mixteca poblana

Gran día para la educación en la región de la Mixteca. El Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla fortalece su presencia en el sur del estado mediante la firma de un convenio de colaboración con el H. Ayuntamiento de Chietla, encabezado por el C. Edgardo Ponce Cortés, presidente municipal.

Durante este acto, nuestra Directora General, Arq. Juana Guadalupe Marmolejo Sánchez, formalizó un acuerdo que permitirá ampliar las oportunidades educativas y profesionales para la comunidad.

Este convenio establece:

- La posibilidad de que estudiantes del IEDEP realicen su servicio social y prácticas profesionales en las áreas asignadas por el Ayuntamiento.
- El acceso del personal municipal a programas educativos de calidad y a costos accesibles, lo que favorecerá su crecimiento académico y profesional.

Con esta alianza, refrendamos nuestro compromiso con el desarrollo regional y con el acceso a una educación flexible, incluyente y de alto impacto social.

Agradecemos la confianza y el compromiso del municipio de Chietla. Juntos, seguimos abriendo caminos para transformar vidas a través del conocimiento.